



29.06.2012 – 17:06 Uhr

ikr: Medienmitteilung aus dem Fürstenhaus

Vaduz (ots/ikr) -

S.D. der Fürst und S.D. der Erbprinz von Liechtenstein werden am kommenden Sonntag, 1. Juli 2012, die Veranstaltung der Interessensgemeinschaft "Wir sind Liechtenstein" in der Hofkellerei in Vaduz besuchen, um sich für deren Einsatz zur Beibehaltung des derzeitigen Sanktionsrecht des Fürsten zu bedanken. Um 14.00 Uhr werden Fürst und Erbprinz in der Hofkellerei auch interessierten Medien für Fragen über den Ausgang der Volksabstimmung zur Verfügung stehen.

Kontakt:

Sekretariat S.D. Erbprinz Alois von und zu Liechtenstein
Silvia Hassler-De Vos
T +423 238 12 00

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100721102> abgerufen werden.